

OPINIÓN GRUPO POPULAR DEL AYUNTAMIENTO

Seguimos subiendo

"En el último Pleno del Ayuntamiento de Cuenca se ha completado la subida de Impuestos y Tasas iniciada el año anterior"

En el último Pleno del Ayuntamiento de Cuenca se ha completado la subida de Impuestos y Tasas Municipales iniciada en el año anterior.

La subida, en este año, del importe total del recibo del agua se había paliado con una rebaja de la Tasa por Alcantarillado, pero donde pensamos generosidad por parte del Grupo Socialista en el Gobierno, nos encontramos que únicamente había un error. Nunca fue su intención reducir la Tasa por Alcantarillado, simplemente se olvidaron de modificarla y a partir del 1 de enero del año que viene su importe dejará de ser el 40 % DE UNA PARTE del recibo del agua, pasando a aplicarse el mismo porcentaje SOBRE EL TOTAL del recibo. El incremento puede representar 50 millones de pesetas aproximadamente.

Igualmente y aprovechando la actualización de precios por utilización de Instalaciones Deportivas, volvimos a

plantear la posibilidad de recuperar la gratuidad para la utilización por los niños de las Escuelas Deportivas Municipales, Atletismo, Ajedrez, Badminton, Baloncesto, Balonmano, Rugby, Fútbol, Voleibol y Patinaje desde su creación en 1983 y hasta 1999, año de entrada del actual Grupo socialista de Gobierno, fueron gratuitas.

Volvimos a tener la opinión contraria del Concejal de Deportes, apoyada por su grupo, que esta vez y como novedad nos acusó de demagogos. Nosotros los demagogos mantuvimos gratis la utilización de las Escuelas Municipales, pues entendimos que el acceso de los niños al deporte debe tener las menores trabas posibles, otros no lo ven así y prefieren cobrar. Perdimos las dos votaciones por 11 a 10.

GRUPO POPULAR DEL
AYUNTAMIENTO DE
CUENCA

OPINIÓN IZQUIERDA UNIDA DE CUENCA

Otra Universidad es posible, No a la L.O.U.

Desde hace más de una década Izquierda unida ha unido su voz a la de Sindicatos y otros sectores de la comunidad universitaria para reclamar la necesidad de acometer un debate público, amplio y participativo, sobre la reforma de la LRU, una vez reconocidas sus insuficiencias para dar respuesta a las nuevas demandas sociales, y una vez detectados importantes fallos y perversiones en la puesta en práctica de dicha ley.

Frente a esto, el gobierno del PP ha evitado toda posibilidad de abrir y potenciar el debate requerido optando por seguir un proceso ajeno por completo a la más mínima voluntad de acuerdo y de participación democrática de los distintos sectores sociales. El ejemplo más claro lo hemos tenido en el procedimiento parlamentario en el cual no ha habido plazo suficiente y razonable para presentar enmiendas, que el Grupo Parlamentario Federal de IU volverá a presentar en el senado, al mismo tiempo que se ha solicitado que se escuche a los representantes sociales de la comunidad universitaria.

Esta Ley va a contribuir al deterioro de la Universidad pública por diferentes razones:

- No cuenta con un plan de financiación, lo que supone marginar el debate sobre un tema principal, dada la unanimidad respecto a la insuficiencia financiera de la Universidad pública para atender los cometidos que tiene encomendados, máxime cuando España está muy por debajo de la media europea en gasto público para la enseñanza superior e investigación, así como en becas y ayudas a los estudiantes.

- Supone un retroceso histórico en la autonomía universitaria ya que se restringen las competencias de las Universidades en la selección de su profesorado, se establecen Consejos sociales convertidos en consejos de gobierno paralelos, se recortan las competencias de las CC.AA. al establecer un único sistema nacional de habilitación del personal docente e investigador.

- Entraña un serio recorte de la democracia interna en los órganos de gobierno de las universidades, reduciéndose la presencia de profesorado contratado, de estudiantes y de PAS en los órganos colegiados y se incrementa el poder de los Rectores y demás órganos unipersonales.

- Introduce la arbitrariedad en el sistema de acceso de los estudiantes a las Universidades Públicas, multiplicando las pruebas para optar a las diferentes carreras y fomentando la discrecionalidad en los criterios para acceder a cada Universidad, lo que atenta contra la igualdad de oportunidades de los estudiantes y genera diferencias inadmisibles entre las Universidades.

- Se impulsa el proceso de privatización de la enseñanza y de la investigación universitarias. A su vez denunciamos el especial trato de favor que se otorga a la Iglesia católica, impropio de un Estado aconfesional.

Izquierda Unida apuesta por un modelo de la Universidad Pública, basado en los principios de autonomía plena, democracia participativa, corresponsabilidad ante la sociedad y financiación pública suficiente para asegurar una calidad docente e investigadora en condiciones de igualdad.

Por todo ello IU, que participa activamente en la Plataforma regional en Defensa de la Universidad Pública, quiere transmitir su apoyo a las movilizaciones convocadas para el 7 y 14 de noviembre en contra de la aprobación de la Ley Orgánica de Universidades.

Comisión Ejecutiva Provincial
de IU
de Cuenca

ATENTADO

Manifestaciones de condena por el último atentado de ETA

EL DÍA
CUENCA

Tanto el PSOE de Cuenca como la Comisión Ejecutiva Provincial de Izquierda Unida de Cuenca han manifestado, a través de sendas notas de prensa, su más enérgica condena por el último atentado de la banda terrorista ETA en Madrid.

El secretario general del PSOE de Cuenca, Máximo Díaz-Cano, en nombre de todos los socialistas cuencenses, ha expresado su condena y repulsa y a través de su comunicado hacen llegar su solidaridad "a las numerosas personas inocentes que han sufrido heridas por la barbarie y la violencia que dejan tras de sí aquellos que sólo conocen el diálogo del dolor y el terror".

Del mismo modo felicitan a las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado y muy especialmente a la colaboración ciudadana, gracias a la cual, ha sido posible detener a dos miembros de ETA, cuando huían del lugar del atentado.

"Toda la sociedad debe mantener unidad y firmeza de acción para de esta forma acabar con estas acciones terroristas y conseguir, de una vez por todas, la paz y libertad que todos queremos".

Por su parte, la Comisión Ejecutiva Provincial de IU condena el acto terrorista y se felicita por la estimable colaboración ciudadana y el trabajo de las fuerzas de seguridad "que en este caso han logrado un resultado muy positivo para avanzar por el difícil camino de acabar con la estructura que la banda terrorista tuviera en Madrid" y añaden que el terrorismo de ETA "sigue constituyendo el mayor obstáculo en la consecución de la paz, de distensión y el diálogo" y recuerdan el ejemplo irlandés para reiterar su exigencia a ETA "para que lleve a cabo un cese definitivo e incondicional de su actitud violenta, así como para apelar al diálogo como herramienta útil para resolver cualquier problema".

Las elecciones de compromisarios del PP será el 19 de noviembre

El Partido Popular celebrará el próximo 19 de noviembre la elección de los 32 compromisarios que participarán en el Congreso Nacional del partido del 25 al 27 de enero, en Madrid. Las elecciones se realizan por comarcas en función de los afiliados y el número de votos en los últimos comicios.



Concejalía de Tráfico Transportes y Policía

Previsión de incidencias. Recomendaciones

Miércoles, 7 de noviembre
CORTADA AL TRÁFICO C/
JUAN MARTINO

La c/ Juan Martino continúa cortada al tráfico por obras de instalación de un colector. Respete la señalización provisional establecida.

Itinerarios Alternativos.

Desde la Avenida Reyes Católicos en dirección oeste (a Fuente del Oro-Madrid) giro en calle Escultor Jamete o giro en la Avenida República Argentina. Itinerario desde el barrio Fuente del Oro en dirección sureste o centro: vial de Bomberos-calle Radio Nacional señalizado para acceder a Avenida Reyes Católicos y calle Antonio Maura para acceder a Avenida de Castilla-La Mancha.

CALLE SEGÓBRIGA. Canalización Gas Natural: obras asfaltado.

Previsiblemente a lo largo del día se procederá al asfaltado de la canalización del gas natural, con lo que finalizarán las obras que se estaban efectuando en la citada calle.

AVDA. SAN JULIÁN (BAJO AUTOVÍA). Obras canalización gas natural

Entre las 10 h. y las 12,15 horas por la mañana, y por la tarde desde las 15,30 h. a las 17,45 h. y desde las 18,15 hasta las 20 horas, se procederá al hormigonado de las zanjas para canalización del gas que se han hecho en los viales de acceso a la Avda. San Julián desde la autovía y a ésta desde aquella Avenida para unir la zona del Hospital con la zona del barrio de Buenavista (viales de acceso situados debajo del puente), así como en la Avda. Alfares a la altura del Hospital. No se paralizará el tráfico, dándose paso alternativo. Respete la señalización. Para evitar molestias, procure evitar este tramo en el horario señalado utilizando para acceso al Hospital o a la zona universitaria o de Institutos, la Avda. de Los Alfares o la Avda. de San Julián.

Jueves, 8 de noviembre de 2001

CORTADA AL TRÁFICO C/
JUAN MARTINO

La c/ Juan Martino continúa cortada al tráfico por obras de instalación de un colector. Respete la señalización provisional establecida y utilice los itinerarios antes indicados.

AVDA. SAN JULIÁN (BAJO AUTOVÍA). Obras de canalización del gas natural y catas

Entre las 10 h. y las 12,15 horas por la mañana, y por la tarde desde las 15,30 h. a las 17,45 h. y desde las 18,15 hasta las 20 horas, se procederá al hormigonado de las zanjas para canalización del gas que se han hecho en los viales de acceso a o desde la Avda. San Julián a la Avda. de Cruz Roja (Ctra. Madrid). También se finalizarán los sondeos que se estaban realizando en la Glorieta de Alcampo ocupando únicamente un carril de circulación. No se paralizará el tráfico, dándose paso alternativo en ambas obras. Respete la señalización